

## **RaBe-Neujahrsempfang: Dank an Ehrenamtliche mit Krimi-Comedy-Impro-Dinner**

**Dreieich.** Am 24. Januar fand der traditionelle Neujahrsempfang des Mehrgenerationenhauses RaBe für die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer statt. Rund 80 Ehrenamtliche waren gekommen, um als Dankeschön für ihr unermüdliches Engagement im vergangenen Jahr einen schönen Abend zu erleben. Wie immer hatte sich das RaBe-Team etwas Besonderes einfallen lassen und so erlebten die Gäste ein leckeres und spannendes Krimi-Comedy-Impro-Dinner.

Bürgermeister Martin Burlon: „Es ist beeindruckend, den Saal so gut gefüllt zu sehen. Das zeigt, wie viele Menschen sich hier im Sprendlinger Norden für unsere Gemeinschaft einsetzen. Ihr Engagement ist nicht nur bemerkenswert, sondern auch unverzichtbar. Sie schaffen etwas, das Hauptamtliche in dieser Form alleine niemals leisten könnten.“

Der Abend bot eine perfekte Mischung aus Gaumenfreuden, Unterhaltung und der Möglichkeit, sich untereinander auszutauschen. Unvorhersehbare Entwicklungen und eine durchweg ausgelassene Atmosphäre machten den Neujahrsempfang zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Spielfreude der Schauspieler und die Begeisterung der Gäste sorgten dafür, dass der Abend in bester Erinnerung bleiben wird.

„Der Neujahrsempfang war nicht nur eine Gelegenheit, den Ehrenamtlichen für ihre unermüdliche Arbeit zu danken, sondern auch, um das wertvolle Miteinander zu feiern“, so das RaBe-Team. „Unsere Ehrenamtlichen haben auch im letzten Jahr den Raum der Begegnung mit Leben gefüllt. Wir sind unglaublich stolz, so viele engagierte Menschen in unserer Mitte zu wissen.“

**3 Fotos in der Anlage: privat.**